
 
    ПРОТОКОЛ № 1/23 

          заседания Правления товарищества 

 

Члены Правления Садоводческого некоммерческого товарищества «ПРОГРЕСС-96» (далее - 

«Товарищество») были уведомлены о дате, месте, времени проведения, повестке дня очередного 

заседания Правления Товарищества (далее- «Заседание»), а также получили необходимые материалы 

и информацию за три дня до его проведения. 

Дата проведения Заседания: «07» января 2023 года. 

Время начала: 12.00. 

Время окончания: 15.30. 

Место проведения Заседания: группа «Правление СНТ» Вотсап. 

Форма проведения Заседания: заочная. 

Присутствовали 3 (три) члена Правления Товарищества из 3 (трёх): 

 Шевырёв А.Н., Сенатович И.М., Шухова В.В.  

Кворум, необходимый для принятия решений, имеется. Заседание правомочно. 

Председатель Заседания – Шевырёв А.Н.                               Секретарь – Шухова В.В. 

Голосовали: 

       ЗА ПРОТИВ ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 

3 0 0 
Принято: единогласно. 

Секретарь огласила ПОВЕСТКУ Заседания: 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О ведении протоколов правления СНТ «ПРОГРЕСС-96». 
2. Об электроснабжении в СНТ. 
3. О принятии решения о введении ограничения режима потребления, путём временного 

прекращения подачи напряжения на питающие кабели в отношении энергопринимающих 
устройств садоводов, имеющих долги перед СНТ по взносам. 

ГОЛОСОВАЛИ: Утвердить Повестку дня заседания правления. 

           ЗА ПРОТИВ ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 

3 0 0 

 
ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ:  



Утвердить повестку дня заседания правления. 
 

По первому вопросу повестки дня заслушали секретаря заседания правления Шухову В.В., которая 

сообщила, что протоколы заседаний правления всегда пишем в 3-х экземплярах, но она не видит 

необходимости в этом. Для хранения в правлении, в папке «Протоколы заседаний правления», 

достаточно одного экземпляра, больше никуда протоколы не подшиваются. Также протоколы 

публикуются на официальном сайте СНТ «ПРОГРЕСС-96». Предлагается печатать протоколы 

заседаний правления в одном экземпляре, что поможет СНТ съэкономить бумагу. Второе предложение 

- это изменить нумерацию протоколов заседаний правления, указывать через дробь год написания 

протокола (Х/2023 или Х/23). Это облегчает поиски нужного протокола на сайте и в работе правления. 

ГОЛОСОВАЛИ: печатать протоколы заседаний правления на бумажных носителях в одном 

экземпляре, листы пронумеровывать, прошивать и скреплять печатью с подписью Председателя 

заседания. Протоколы заседаний правления публиковать на официальном сайте СНТ «ПРОГРЕСС-

96» кроме тех, которые содержат персональные данные садоводов (если протокол выкладывается на 

сайт, то персональные данные должны быть удалены); изменить нумерацию протоколов заседаний 

правления, указывая через дробь год написания протокола (Х/2023 или Х/23). 

 ЗА   ПРОТИВ  ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 
3 0 0 

 
ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: 

Печатать протоколы заседаний правления на бумажных носителях в одном экземпляре, листы 

пронумеровывать, прошивать и скреплять печатью с подписью Председателя заседания. Протоколы 

заседаний правления публиковать на официальном сайте СНТ «ПРОГРЕСС-96» кроме тех, которые 

содержат персональные данные садоводов (если протокол выкладывается на сайт, то персональные 

данные должны быть удалены); изменить нумерацию протоколов заседаний правления, указывая через 

дробь год написания протокола (Х/2023 или Х/23). 

 
По второму вопросу повестки дня слушали члена правления Шухову В.В. В Товариществе до сих 
пор не наведён порядок в электрохозяйстве. Документация по электрохозяйству ведётся хаотично, нет 
реестра приборов учёта ЭЭ (ранее такой реестр вёлся, но данные устарели и форму реестра 
необходимо поменять), нет расчёта выделяемой мощности ЭЭ на участок, нет АРБП с садоводами. До 
сих пор не у всех садоводов установлены вводные автоматы, у части садоводов автоматы отличаются 
по мощности от большинства. В предыдущие годы за счёт сметы были закуплены вводные автоматы 
на 32 А и была начата работа по установке садоводам, но по каким-то причинам не была закончена. 
Но на каком основании были выбраны автоматы на 32 А не понятно, нет расчёта по распределению 
мощности ЭЭ на участок на основании выделенной мощности ЭЭ МЭС на СНТ. Нет расчётов о 
нагрузке каждого трансформатора. Без всех этих данных и наведения порядка с распределением 
мощности невозможно решать вопросы по перекосу фаз и т.п.  
Взяла слово член правления Сенатович И.М. последние два года на заседаниях правления регулярно 
обсуждается вопрос об установке вводных автоматов, до сих пор часть садоводов не имеют никаких 
автоматов. Неоднократно ставился вопрос о том, что необходимо заказать расчёт мощности ЭЭ на 



один участок согласно выделенной мощности МЭС на СНТ по документам, что зафиксировано 
протоколами правления. Несколько лет назад такой расчёт делал инженер СНТ, но это не устраивало 
садоводов, они хотели, чтобы правление заказало его у профильной фирмы. В 2023 году необходимо 
начать работу по установке/замене вводных автоматов, больше откладывать это нельзя. 
Выступил председатель Товарищества Шевырёв А.Н., который пояснил, что как только деньги на 
автоматы будут заложены в смету, работы по установке начнутся. Также Шевырёв А.Н. предложил 
рассмотреть предложение об увеличении мощности ЭЭ на всё СНТ и заказать расчёты по данному 
предложению у фирмы «МИК». Он уже ездил в МЭС и «МИК» и консультировался по данному 
вопросу. 
Член правления Сенатович И.М поддержала данное предложение, предложила заказать 
компредложение у фирмы «МИК» и рассмотреть на правлении. 
Выступила член правления Шухова В.В. Она считает, что данное предложение преждевременно, 
первостепенно надо заказать у профильной фирмы расчёт допустимой мощности ЭЭ на участок, этот 
расчёт необходимо делать на основании данных о выделенной мощности ЭЭ МЭС на СНТ по 
документам. Необходимо понять сколько кВт мы можем выделить на каждый участок сегодня, далее 
установить вводные автоматы, а потом будет ясно нужно увеличивать мощность на СНТ или нет. 
Решать этот вопрос правомочно только общее собрание членов СНТ. 
Прошли прения. 
ГОЛОСОВАЛИ: разработать форму реестра приборов учёта ЭЭ, заложить в членские взносы на 2023 
год деньги на вводные автоматы, заказать у фирмы «МИК» расчёт мощности ЭЭ на участок согласно 
выделенным мощностям МЭС.  

ЗА ПРОТИВ ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 
3 0 0 

 
ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: 
Разработать форму реестра приборов учёта ЭЭ, заложить в членские взносы на 2023 год деньги на 
вводные автоматы, заказать у фирмы «МИК» расчёт мощности на участок согласно выделенным 
мощностям МЭС. 

 

По третьему вопросу повестки дня заслушали председателя СНТ «ПРОГРЕСС-96» Шевырёва А.Н. 
Во исполнение «Положения об электроснабжении в СНТ», утв. решением общего собрания членов 
СНТ «ПРОГРЕСС-96» (Протокол общего собрания членов СНТ № 2 от «19» мая 2019 г.), а также 
«Положения о порядке и сроках оплаты членских и целевых взносов в СНТ «ПРОГРЕСС-96», утв. 
решением ОС членов Товарищества (протокол общего собрания членов СНТ от «15» ноября 2020г.), 
предлагаю ввести ограничение режима потребления электроэнергии в отношении 
энергопринимающих устройств, путём временного прекращения подачи напряжения на питающие 
кабели: строений, домов, участков, следующим садоводам, имеющим задолженность по платежам 
перед СНТ: 

№ 
п/п 

ФИО № 
поляны 

№№ 
участка(ов) 

Основание(долг) 
целевые взносы 

Основание(долг) 
членские взносы 

1.  4 143, 144 2022г.- 6 800р. 2022г. – 28 800р. 

2.  2 27 2021г.-4 600р. 2022г. – 3600р. 

3.  2 73 2022г. – 3 400р. 2022г. – 14 400р. 

4.  2 72 2022г. – 3 400р. 2022г. -14 400р. 



5.  2 82, 83 - 2022г. – 10 800р. 

6.  2 90 8 300р. 
2022г. – 3 400р. 

37 610р. 
2022г. – 15 000р. 

7.  2 89 4 500р. 
2022г. – 1 900р. 

18 790р. 
2022г. – 12 000р. 

8.  2 78 2022г. – 3 400р. 2022г. – 14 400р. 

9.  2 79 По взносам и пр. за 
2018г. -12 760р. 
2019-21г. – 4 600р. 
2022г. – 3 400р. 

2019-21г. -11 440р. 
2022г. – 14 400р. 

 

Отправить уведомления об ограничении режима потребления, путём временного прекращения подачи 
напряжения на питающие кабели энергопринимающих устройств, данным садоводам на адрес 
электронной почты, указанный в реестре СНТ. По истечении срока, отведённого на оплату долга 
законом, начать отключения/ограничения. 

ГОЛОСОВАЛИ: Ввести ограничения режима потребления, путём временного прекращения подачи 
напряжения на питающие кабели в отношении энергопринимающих устройств садоводов, имеющих 
долги перед СНТ. Список садоводов, номера полян и участков приведены выше в таблице. Отправить 
уведомления об ограничении режима потребления данным садоводам на адрес электронной почты, 
указанный в реестре СНТ. 

ЗА ПРОТИВ ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 
3 0 0 

 
ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ: 

Ввести ограничения режима потребления, путём временного прекращения подачи 
напряжения на питающие кабели в отношении энергопринимающих устройств 
садоводов, имеющих долги перед СНТ. Список садоводов, номера полян и участков 
приведены выше в таблице. Отправить уведомления об ограничении режима потребления 
данным садоводам на адрес электронной почты, указанный в реестре СНТ. 

 

Протокол составлен в 1 экземпляре на 05 листах. Листы пронумерованы, прошиты с подписью 

Председателя заседания. Протокол заседания правления опубликовать на официальном сайте СНТ 

«ПРОГРЕСС-96». 

Председатель Заседания (председатель Товарищества) ________________________   Шевырёв А.Н. 

Секретарь Заседания (член правления Товарищества) _________________________   Шухова В.В. 

Члены Правления Товарищества: ___________________________________________  Сенатович И.М.                                 

 

 


